

REMERCIEMENTS

Très touchée par les nombreux témoignages de sympathie, ainsi que par votre présence, **la famille de**

Madame

Faïka Basna CROISIER

née CHAARAWI

docteur ès lettres

remercie tous ceux et toutes celles qui ont pris part à son deuil.

Des remerciements sont adressés plus particulièrement aux membres du comité d'administration de la Fondation Stéphane Guy Croisier, ainsi qu'à son président, Maître Jean-Paul Croisier, pour sa générosité et l'organisation de la cérémonie d'adieu.

Pully, vendredi 25 mars 2011.